



Pedro Rollán ha instalado un panel explicativo de este itinerario coincidiendo el inicio de la Semana Europea de la Movilidad

---

## Una nueva Ruta Verde permite descubrir el Monte de Valdelatas desde la estación de Metro de La Granja

- La región cuenta con 12 rutas señalizadas a las que se puede acceder directamente desde el transporte público

**16 de septiembre de 2015.-** La Comunidad de Madrid, a través del Consorcio Regional de Transportes (CRTM) y Metro, ha señalado una nueva ruta verde con la que anima a los amantes de la naturaleza a descubrir a pie o en bicicleta el Monte de Valdelatas partiendo de la estación de Metro de La Granja en línea 10 (MetroNorte).

Con este nuevo itinerario ya son doce las rutas verdes con origen y destino en una estación de Metro diseñadas por el Gobierno regional. El objetivo de esta iniciativa es promover el uso de transporte público para disfrutar de diferentes zonas verdes de la región y fomentar la movilidad urbana sostenible.

El consejero de Transportes, Vivienda e Infraestructuras, Pedro Rollán, ha presentado hoy esta nueva ruta verde coincidiendo con el inicio de la Semana Europea de la Movilidad, que se celebrará hasta el próximo día 22. Acompañado de alcalde de Alcobendas, Ignacio García de Vinuesa, el consejero ha colocado en el vestíbulo de la estación de Metro de La Granja el cartel explicativo de esta Ruta Verde, donde se ofrecen datos sobre el itinerario, la distancia a recorrer, los parajes de interés o la propia dificultad de la ruta. Generalmente todas son muy sencillas y aptas para todos los públicos.

La ruta verde del Monte de Valdelatas permite conocer una zona de bosque mediterráneo muy parecido a El Pardo y ubicado entre los municipios de Alcobendas y Madrid. Al tratarse de un paraje no muy conocido, para muchos puede suponer todo un descubrimiento, ya que se trata de un pequeño e interesante espacio natural plagado de rincones con encanto.

La ruta se puede visualizar a través de la APP de información en tiempo real del CRTM "Mi Transporte" y también se puede descargar el PDF desde la Web de Metro de Madrid y del Consorcio Regional de Transportes. En ellos se puede consultar al detalle toda la información sobre la ruta, curiosidades, historia, y aquello que no podemos dejar de visitar.



La Comunidad de Madrid es una de las regiones de Europa con mayor cantidad de espacios verdes por habitante. Jardines históricos como El Retiro, grandes masas forestales como la Casa de Campo o nuevos parques como Madrid Río son enclaves en los que se puede disfrutar de paseos a pie o en bicicleta. La región cuenta con espacios no menos importantes como son el Monte de El Pardo o el Parque Nacional del Guadarrama. Numerosas estaciones del sistema de transporte público de Madrid están ubicadas en las proximidades de algunos de estos espacios verdes y por este motivo han sido elegidas como punto de partida para disfrutar de una jornada de ocio activo.

Con esta nueva ruta presentada hoy, ya hay doce señalizadas: Ruta verde desde Metrosur, Ciudad Universitaria, Casa de Campo, Madrid Río, Monte de Boadilla, Parque Juan Carlos I, Vía verde del Tajuña, Parque Regional del Sureste, Anillo Verde Ciclista, Monte del Pilar de Majadahonda, las Presillas y Valdelatas. A estas se les sumarán tres nuevas rutas en un futuro: Parque Lineal del Arroyo Butarque, Parque de Valdebebas-Rey Felipe VI, y Ribera del Jarama.

### **SEMANA DE LA MOVILIDAD**

Durante esta semana se quiere hacer reflexionar sobre el modo en que los ciudadanos realizan sus desplazamientos. El eslogan de este año, “Elige. Cambia. Combina. Tu Movilidad”, anima al ciudadano a optar por la multimodalidad y la movilidad sostenible.

La multimodalidad permite tener en cuenta toda la gama de opciones de transporte disponibles para poder elegir el modo más adecuado para viajar. Una planificación adecuada permite ahorrar tiempo y dinero y mejorar, al mismo tiempo, la salud y el medio ambiente.

La presente edición de la Semana de la Movilidad trata de concienciar a los ciudadanos de que un pequeño cambio en sus hábitos puede hacer mucho por su salud y por la de los demás. Ir andando o en bicicleta, en lugar de utilizar el vehículo privado, mejora la calidad del aire, reduce el ruido al que estamos sometidos en las ciudades y previene la obesidad al hacer ejercicio. Cuando las distancias son más largas, se puede utilizar el transporte público como alternativa, que combinándolo con otros medios no motorizados, contribuyen a la mejora del medio ambiente y la salud.